



宇津峰 2014



学校内の草花 (10月)

【教育目標】 健康 (心身を鍛え根強い生徒) 友愛 (親切で協力する生徒) 進取 (すすんで学び合う生徒)

ごあいさつ

山々の木々が色づきました。日に日に秋も深まっています。

さて、子どもたちは11月2日の文化祭に向けて大忙しの毎日を過ごしています。地域の皆様の力をおかりながら心に残る文化祭にしていきます。準備の詳細につきましては、新ホームページ開設後、はや6,000人の閲覧者を突破した大好評のホームページにてお届けしておりますので、ぜひご覧ください。

体育館の工事も順調に進んでいます。基礎工事も終了したようで、間もなく建物の工事が始まるようです。先日は本市教育長が工事の様子を視察に訪れ進捗状況について確認していただきました。

朝夕の気温の冷え込みが感じられるようになってきました。衣替え等はすでに済んでおりませんが、今後子どもたちが体調を崩すことのないよう学校でも十分気をつけさせていただきます。皆様



▲ 体育館工事の様子 (10月)

のさらなるご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。(須賀川市立小塩江中学校長 菅野 哲哉)

— 毎年恒例(^o^)/ おいしい芋煮 BBQ — 小塩江の秋を愉しむ 芋煮会 2014

10月15日(水) 本校で恒例となっている芋煮会を校庭で行いました。おかげさまで雲一つない秋晴れの中で行うことができ、あちらこちらで子どもたちの笑顔の花が咲き、秋を愉しみながらよい時間を過ごすことができました。定番の芋煮汁はほとんどなく、焼き肉を始めとしてギョーザやラーメンなど変わったメニューいっぱい楽しい芋煮会でした。実施に当たりましては、事前の除草作業や具材の準備など保護者の皆様にご協力をいただきましたことに感謝いたします。



僕の分、あるのかなあ

はやくできないかなあ~

味見 タイム(^o^)

(^o^)!

あ~ん

職員も子どもに負けずに芋煮会!

美食!

芋煮会、楽しかった～!(^_^)!

芋煮会を終えたところで、代表の生徒に感想を聞いてみました。



近藤大喜くん、大槻和也くん、塩田 陽さん、大槻千明さんと一緒に活動しました。協力して炭おこしをしたけれど、火がついてもなかなか炭まで燃え移らず大変でした。火おこして難しいなと思いました。僕たちは網で焼き肉を焼いて食べました。網で焼いたので余計な油がおち、ジューシーで食べれば最高の焼き肉でした。中学校は行事がたくさんあって毎日が楽しいです。来年の芋煮会が今から待ち遠しいです(^o^)(1年 原 俊輔くん)



我妻 凱くん、相樂佑真くんとぼくの3人で協力しながらお好み焼きとホットケーキづくりをしました。心配だった火おこしも、細いスギの枝を大量に使ったことで、スム-ズに炭まで起こすことができました。お好み焼きやホットケーキは結構難しく、火が強すぎるとすぐ焦げて黒くなってしまいますので気を遣いました。まああの味でした。火おこしに自信がいたので、来年も「火おこしマスター」(上手に火おこしができる人?)頑張ります!(2年 鎌田隆慈くん)



佐久間涼平くん、藤田直也くん、相樂恵里さん、芳賀綾音さんと一緒に頑張りました。とても時間がかかったです。理由はいっぱい作ったから。食べながら焼いたのですが焼くのに集中していたので、楽しみにしていた肉がいつの間にか誰かに食べられてしまっていたり、ほおって置いたら焦げてしまったりと楽しい中にも肉を巡る激しい戦いがありました。今回は、デザートも作りました。他の班にはない僕たちだけのパフェを女子が作ってくれました。なかなかでした。みんなといっしょ時間を過ごすことができ、この行事は毎回楽しみにしている行事です。今年で最後かと思うと少し残念です。(3年 岡野貴之くん)

文化祭の成功に向け意気あがる - 「青春」 新たな小塩江中伝説へ -



11月2日開催の文化祭の成功に向け、準備・練習に拍車がかかってきました。ご存じのとおり、本校の文化祭は地域の文化祭「宇津峰祭」と合同で行われます。以下に本校生徒の出演演目を記載します。当日の来校をお待ちしております。

No.	学年・氏名	発表内容・演目等	出演予定時間	みどころ(ひとことコメント)
1	橋本悠衣(3年)	少年の主張「私の誇り」	9:00	本市少年の主張大会で優秀賞を受賞。家族の仕事をとおして自分の心が成長していく様子を発表します。
2	吉田有香・相樂恵里(3年)	英語弁論発表「A Robot」「A Mother's Lullaby」	9:05	先の地区英語弁論大会で優秀な成績をおさめました。2人とも英語が堪能な実力者です。
5	特設合唱部	合唱:桜の季節 名付けられた葉	9:42	地区合唱祭で銀賞を受賞しました。暑い夏、この曲をひたすら歌い続けてきました。
7	1年生	創作ビデオ「小塩江の果てまでイッテQ」	10:17	あの番組のタイトルに似ているのですが..。博士とかの格好で廊下うろろろしてますが..。
9	2年生	劇「わらしべ長者とゆかいな仲間たち」	10:46	昔話「わらしべ長者」にゆかいな仲間が合体した。なんか桃太郎とか金太郎とかいっぱいいてくるらしいです。
12	3年生	劇「桃太郎と隠された真実」～真実はいつもいくつ?～	13:39	3年生の迫真の演技もさることながら、担任がプロレスラーの役で出演するとか..。さすがです。笑
14	全校生	合唱:心の鐘 3月9日	14:10	41名のすてきなハーモニー。たくさん練習してきました。感動すること請け合いです。



▲ 文化祭の練習の様子から (いったいどんなことが起きるのでしょうか 笑)

お知らせ。文化祭に関すること もろもろ…。

- 上記の演目の他、昼のフリーステージにはプロをめざす(?)小塩江中ダンスチームが出演予定です。
- 校舎内には生徒の作品が展示しています。力作の習字、絵画等の作品の他、今年は生徒が撮影した「41人の写真展」も開催しています
- 今年はPTA主催のカレーショップも出店します。地元の食材をふんだんに使用した新名物「小塩江カレー」をぜひお楽しみください。料理担当は腕に自信のある本校生徒のお母様方です。折り紙付です。
- 前夜祭(11/1)には、本校卒業生、星田弘祐さんを招きお話を聞かせていただきます。星田さんは日本体育大学在学時、あの集団行動のキャプテンを務めていました。どんな話がきけるか、わくわくですね。
- 工事のため会場につきまして不便をおかけします。